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Gemeinde Jett ingen  
 

Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates 

am 25.07.2017 

 
     

 Anwesend: Bürgermeister Burkhardt und 17 Gemeinderäte (Normalzahl: 18) 

 Schriftführer:  Anna-Lisa Ke l lner  

 Abwesend: Heinr ich Niethammer  

 Befangen:             

 Außerdem anwesend:  Otto Hauser, Walter Lang, Timo Walter und Jochen Hasenburger 

sowie Vertreter  der Presse und Zuhörer  

     Az.: 022.32 

 § 7 

Verschiedenes und Bekanntgaben          

1. Anschlussunterbringung von Flüchtlingen: 

Bürgermeister Burkhardt informiert zur Anschlussunterbringung von Flüchtlingen, dass die Gemeinde im 2. 

Halbjahr 2017 noch 4 Personen und im 1. Halbjahr 2018 8 Personen in Jettingen unterbringen müsse. Bis 

zum Jahresende werden wohl noch 10 Personen aufgenommen werden, womit bereits Ende des Jahres 

ein Großteil der Anschlussunterbringungsquote erfüllt sei. In Jettingen habe man demnach momentan 

keine Probleme, die Flüchtlinge, die der Gemeinde zugeteilt werden unterzubringen.  

2. Spielplätze in der Gemeinde 

Gemeinderat Bertram Bader fragt nach dem Grund warum der Spielplatz in der Tannen- und in der Bu-

chenstraße momentan gesperrt sei. Er geht davon aus, dass momentan Verletzungsgefahr an den Gerä-

ten auf dem Spielplatz besteht. Er möchte gerne wissen, ob es demnächst ein Konzept für die erneue-

rungsbedürftigen Spielplätze in Jettingen geben wird. Timo Walter bestätigt die Vermutung von Herrn Ba-

der, dass momentan Mängel auf diesen beiden Spielplätzen bestehen, die zuerst beseitigt werden müssen 

bevor die Spielplätze wieder geöffnet werden können. Momentan bestehe bei einigen Geräten Verlet-

zungsgefahr. Er ist aber zuversichtlich, dass die Spielplätze zeitnah wieder geöffnet werden können. Zu 

diesem Thema erläutert Bürgermeister Burkhardt, dass eine umfassende Spielplatzkonzeption im nächsten 

Jahr geplant sei. 


